



Nomination

Monsieur Marc-Antoine Rioux
Gestionnaire responsable du CHSLD de Maria
RLS de La Baie-des-Chaleurs

Gaspé, le 17 mai 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Marc-Antoine Rioux aux fonctions de gestionnaire responsable du CHSLD de Maria, dans le RLS de La Baie-des-Chaleurs.

Inhalothérapeute de formation, Monsieur Rioux cumule plus de 16 années d'expérience dans le réseau auprès de clientèles variées, mais plus particulièrement celle souffrant d'affection chronique et de perte d'autonomie. Il occupe depuis avril 2022 les fonctions de chef de service du bloc opératoire, URDM, médecine interne, inhalothérapie, hémodialyse, cliniques externes et médecine de jour au RLS de La Baie-des-Chaleurs. Sa grande connaissance du domaine de la santé et des services sociaux est certes un avantage pour notre organisation. Ses nouvelles fonctions l'amèneront entre autres à assurer la mise en place des conditions favorisant l'utilisation des meilleures pratiques cliniques et administratives en intégrant le processus continu de la qualité au sein du CHSLD de Maria.

Natif de Montréal et grand adepte de voyages humanitaires et de plaisance, il y a maintenant quatre ans qu'il a jeté l'ancre dans la Baie-des-Chaleurs, où il peut s'adonner à sa passion qui est la voile. Monsieur Rioux possède une maturité professionnelle et une personnalité naturellement axée sur le bien-être des gens et l'optimisation des services offerts. Nous n'avons aucun doute sur ses capacités à relever ce nouveau défi.

La date d'entrée en fonction de Monsieur Rioux reste à déterminer.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!